



LOS PERSONAJES DEL DÍA

Los consejeros María Jesús Montero, Manuel Cervera y Rafael Bengoa

La Sociedad Española de Medicina Interna y la Sociedad Española de Medicina Familiar y Comunitaria han decidido promover, junto con las consejerías de Sanidad de Andalucía, Comunidad Valenciana y País Vasco la “Conferencia Nacional para la Atención al Paciente con Enfermedades Crónicas”. Los tres consejeros, acompañados de Javier García Alegría, presidente de la SEMI, y Josep Basora, presidente de Semfyc, presentan hoy esta iniciativa en el Hospital Universitario Virgen del Rocío a partir de las 10 horas. Todos ellos defienden que es necesario promover una reorganización del actual modelo del Sistema Nacional de Salud que permita afrontar y dar respuesta a los retos que plantea la cronicidad.